

N.º 1.985.

PRECIO (INCLUIDO IVA): \$ 50.

Recargo por flete: \$ 2.

estadio

está todo el deporte.

**ALBOS GANAN AL
AUDAX Y MANTIENEN
EL LIDERAZGO**

**OSBEN Y LEYES
dos filósofos
de los arcos**

**LOS PRECIOS MAS
ALTOS QUE GANAN
LOS JUGADORES**

**5 TIROS PENALES
A NICOLAS NOVELLO**

**Toda la vuelta
ciclistica del
Norte Chico**

**LA NOCHE LINDA
DE LA CATOLICA**

BRASIL
una visita ilustre

Zico (Brasil)

Así se resume un triunfo claro, una lucha desigual, un partido interesante. Palestino usufructuó de sus virtudes y de las defecciones ajenas...

CON LA PRESENCIA DE ARIAS Y LA "AUSENCIA" DE O'HIGGINS

eventos

Por: DANIEL PEREZ PAVEZ
Fotos: Verónica Yurisić,
Jaime Meneses

Toda la efectividad y simpleza que O'Higgins no llegó a lucir en la cancha después la mostró el técnico Orlando Aravena en un balance personal admira-

blemente honesto. Acaso porque Palestino obligó al rival, esta vez, a convenirse de sus propias defecciones...

"No, no creo que perdiéramos por exceso de confianza o subestimación del adversario. Ciertamente que veníamos de ganarle al campeón, Cobreloa, cumpliendo una buena actuación, pero ello no significa que pretendiéramos, quizás,

imponer un resultado por presencia, por antecedentes. Lo que ocurrió fue simple y fácil de explicar, O'Higgins cometió errores, Palestino los aprovechó. Ellos fueron un equipo totalmente distinto a nuestro rival anterior, Cobreloa. Se movieron mucho, tocaron bastante la pelota y nos hicieron entrar en su propio ritmo. Además, tuvieron a Montenegro y al 'Chico' Toledo para manejar

el mediocampo..."

Y en la complementación de aquel análisis posterior vino la voz de Dubó en un aspecto táctico interesante: "En esta ocasión no nos descuidamos, supimos conservar el ritmo, mover bastante la pelota al medio y parece que eso los confundió lo suficiente. Mire, si antes me hubieran preguntado una característica de este cuadro rancagüino, yo habría citado

El grito, el festejo, la consecuencia. Alfredo Arias, el goleador uruguayo de Palestino, definió un triunfo insobornable ante un O'Higgins fantasmal... Esta imagen se repitió dos veces.



la fuerza, la agresividad. Sin embargo, el O'Higgins al que ganamos no la lució por ninguna parte".

Para imaginar el cuadro futbolístico de la tarde dominical piense, primero, en Santa Laura soleado, bastante gente en la tribuna, dos equipos de buen nivel, varios jugadores de figuración sobresaliente. Agréguele -si es adicto a las estadísticas- el antecedente que cada uno trajo consigo a este compromiso: Palestino, un 3-2 sobre Unión; O'Higgins, un 2-0 al invicto Cobreloa. Lo demás, sin olvidar los imponderables y las manidas "cosas" del fútbol, déjese a lo imprevisible. Acaso resulte algo impensado, superior a las expectativas o -al menos- tan interesante como se podía predecir.

EN EL AREA, DIFERENTE

Ambos aparecieron con cuatro volantes, pero sólo Palestino llegó a cumplir el propósito básico evidente de transformar uno de aquellos mediocampistas en eventuales delanteros. Los dos empezaron con dos punteros abiertos -Salah y



Salah, la potencia y el temperamento que Palestino le quitó a la "U". El puntero fue figura de su equipo; siempre exigió al máximo a los centrales rancaiguinos. Aquí, Irarazabal "sufre" su presencia.

Carvajal en Palestino, Santibáñez y Orellana en O'Higgins- y sin embargo únicamente los tricolores mantuvieron la idea original del desborde por esa vía. Entonces, lo de O'Higgins -tácticamente respetable, por cierto- fue perdiendo validez y relevancia en la medida que Hurtado -con el nueve en la camiseta- no llegó nunca, ni siquiera en esas eventualidades posibles, a ser real cen-

trodelantero, y Orellana -alero zurdo por convicción- se mezcló con su mediocampo para confundir aún más la gestión en esa zona.

Pronto, demasiado quizás, las diferencias se reflejaron en la cancha, en las áreas mejor dicho. En apenas 20 minutos Palestino desnudó su mayor pulcritud en la zona media y la potencia de sus variantes ofensivas. Tan luego, asi-

mismo, el conjunto rancaiguino develó su tímida presencia de provinciano temeroso, quizás sorprendentemente atemorizado y cauto en relación a lo que O'Higgins, el O'Higgins de Aravena, siempre fue. Por todo, la apertura llegó con naturalidad, y mérito, por supuesto. En los 18', Toledo habilitó a Arias con un "globito" sobre Gatica y el uruguayo definió correctamente de derecha pese a la oposición insuficiente del zaguero y la salida de Olivera. El uno a cero cambió poco. Tal vez insólitamente, O'Higgins se siguió dejando adormecer por el toque de los tricolores, que a partir del talento de Toledo, la claridad de Montenegro, la ambición del "charrúa" Arias, empezó a crecer como dominador tranquilo, cómodo.

Sin otro acercamiento ofensivo que el reiterado curso de los tiros libres -ya



El gol, la causa, el desequilibrio. Arias remata de derecha para anotar el uno a cero, tras excelente habilitación de Toledo. Irarazabal y Serrano apenas son complementos de la escena.

Cuadro 40 líneas

Las razones tricolores,
las excusas rancagüinas

GANAMOS PORQUE...

"... El equipo anduvo muy bien y aunque los goles los convertí yo, mi alegría inmensa obedece simplemente a un sentimiento común a mis compañeros. Este es el trabajo de todo un equipo y ya se ve que vamos alcanzando el mejor rendimiento. Estoy feliz, y aunque lamento mucho lo de Uruguay para mí lo principal, hoy, es Palestino. O'Higgins me dio espacios para entrar desde atrás y yo los aproveché porque ese es el juego que más me acomoda. Llegando al gol desde mediocampo." (Alfredo Arias, el goleador uruguayo de Palestino)

"... Tocamos mucho al medio y eso confundió al rival. En mi caso personal, ya me voy sintiendo más cómodo, más suelto, y eso se logra jugando, con la constancia de estar en partidos seguidos. Me siento bien en la posición que actúo, aunque aparezca con el 'once', ya que eso es sólo una circunstancia. Yo soy mediocampista y mi función la tengo clara. Acá no importa el número en la espalda. Sólo interesa Palestino" (Guillermo Toledo, rindiendo cada día mejor en el mediocampo tricolor)

eventos

fuera Orellana, Quiroz o Hurtado—, el elenco visitante cedió las mejores opciones a un rival que por lo general le aventajó en mucho cerca del área. Así

como lo demostró aquel segundo gol gestado con absoluta limpieza, desde el mismo inicio en mediocampo y con Dubó combinando libre con Arias. El uruguayo recibió de espaldas, tuvo tiempo para girar y desde fuera del área rematar cruzado, de derecha,

como lo demostró aquel segundo gol gestado con absoluta limpieza, desde el mismo inicio en mediocampo y con Dubó combinando libre con Arias. El uruguayo recibió de espaldas, tuvo tiempo para girar y desde fuera del área rematar cruzado, de derecha,

como lo demostró aquel segundo gol gestado con absoluta limpieza, desde el mismo inicio en mediocampo y con Dubó combinando libre con Arias. El uruguayo recibió de espaldas, tuvo tiempo para girar y desde fuera del área rematar cruzado, de derecha,

como lo demostró aquel segundo gol gestado con absoluta limpieza, desde el mismo inicio en mediocampo y con Dubó combinando libre con Arias. El uruguayo recibió de espaldas, tuvo tiempo para girar y desde fuera del área rematar cruzado, de derecha,



Juvenal Vargas fue una "loc" dentro de la oficialidad ofensiva de O'Higgins. Su ingreso preocupó algo más al siempre eficiente arquero Cortez.

"... Frente a O'Higgins tuvimos la tranquilidad, la madurez como equipo que no mostramos la semana anterior ante Unión para mantener un marcador claro. Hicimos los goles y después estuvimos cerca de aumentar, pero en ningún caso nos desesperamos. O'Higgins me sorprendió de manera negativa. Yo lo conocía como un cuadro franco, abierto, fuerte y sin embargo ante nosotros vinieron demasiado tímidos, sin la agresividad que les caracteriza. Sinceramente, esperaba otro O'Higgins, al que—según dijeron—jugó tan bien como para haberle podido quitar el invitado a Cobreloa. Pero el mérito principal fue nuestro." (Rodolfo Dubó, capitán y figura de todos los domingos)

"... O'Higgins cometió varios errores y Palestino supo aprovecharlos. En el primer tiempo, principalmente, Palestino impuso el ritmo, manejó la pelota, dominó con claridad y en ese lapso nosotros—O'Higgins—no hicimos lo que estaba planificado. En el funcionamiento de ellos fue muy importante lo que realizaron Montenegro y el 'Chico' Toledo, tocando mucho, jugando de primera. Después, en la etapa final, emparejamos el partido con más fuerza que fútbol y por ahí Juvenal Vargas anduvo cerca del descuento. Palestino nos complicó más que Cobreloa, se movió muy bien, no se dejó llevar por nuestro juego. Fue un triunfo merecido y ahora sólo queda buscar la rehabilitación en la fecha que viene. Lo que me deja más preocupado es la lesión de Ubeda." (Orlando Aravena, el técnico de O'Higgins, en su dimensión serenamente reflexiva)

como lo demostró aquel segundo gol gestado con absoluta limpieza, desde el mismo inicio en mediocampo y con Dubó combinando libre con Arias. El uruguayo recibió de espaldas, tuvo tiempo para girar y desde fuera del área rematar cruzado, de derecha,

como lo demostró aquel segundo gol gestado con absoluta limpieza, desde el mismo inicio en mediocampo y con Dubó combinando libre con Arias. El uruguayo recibió de espaldas, tuvo tiempo para girar y desde fuera del área rematar cruzado, de derecha,

como lo demostró aquel segundo gol gestado con absoluta limpieza, desde el mismo inicio en mediocampo y con Dubó combinando libre con Arias. El uruguayo recibió de espaldas, tuvo tiempo para girar y desde fuera del área rematar cruzado, de derecha,

DOS URUGUAYOS CON "BRONCA"

—Y... qué querés, viejo, quién se lo iba a imaginar...? En el vestuario ganador, toda la pena de Alfredo Arias...

—Yo ni lo imaginaba. Quién iba a creer que Perú ganaría en el Centenario. Son cosas increíbles, que duelen mucho, sobre todo cuando uno está lejos y ha vivido el proceso. Si hasta el año pasado, yo estaba en el plantel... Bueno, qué se le va a hacer. Tal vez para el 86 pueda ser.

En el camarín perdedor, la enorme decepción de Nelson Acosta...

—Yo venía viendo mal a mi Selección, pero no pensé que pasaría esto. Le tenía miedo a Perú, porque después del Mundialito el rendimiento bajó mucho y acaso lo mejor habría sido renovar el plantel. Pienso que fue un crimen lo que se hizo al quitarle la garra, la fuerza al fútbol uruguayo. Sin eso, queda muy poco de nuestro estilo.

En suma, la tremenda "bronca" de dos chartrras en Chile.

PALESTINO 2

A. Arias (18' y 38')

O'HIGGINS 0

Estadio: Santa Laura. Preliminar

Arbitro: Hernán Silva

PALESTINO: Comez; González, Herrera, Fuentes, Varas; Montenegro (Messen), Dubó, Arias; Carvajal (Peredo), Salah, Toledo, D.T. Mario Tuane.

O'HIGGINS: Olivera; Droguett, Gatica, Irrazábal (O. Vargas), Serrano; Quiroz, Acosta, Ubeda; Santibáñez (J. Vargas), Hurtado, Orellana. D.T.: Orlando Aravena.



ARIAS